

Cette page permet aux différentes sensibilités politiques de s'exprimer librement sur les sujets municipaux de leur choix et dans le respect des personnes, sous leur seule responsabilité. La rédaction du magazine n'intervient, en aucun cas, dans le contenu du texte de l'auteur.

LIBRE EXPRESSION



La sécurité est une préoccupation majeure et légitime des Français et des Croisiens. J'en suis consciente et convaincue. Soutenue par notre maire et mes collègues élus, je maintiens cette thématique au meilleur niveau de nos politiques publiques en mettant en œuvre tous les dispositifs à disposition. La police municipale est très active sur le terrain tout comme la police nationale avec laquelle la collaboration est totale. La vidéoprotection que nous avons étoffée en 2021 fait ses preuves. La limitation de la vitesse, les actions d'éducation et d'insertion, la prévention auprès des personnes vulnérables ou des jeunes, la médiation, la lutte contre les tags complètent notre arsenal. Oui, il y a encore à faire. Vous pouvez compter sur ma détermination au bénéfice de l'ensemble du territoire.

Emmanuelle SISEAU - Adjointe déléguée à la prévention et à la sécurité.



Chères croisiennes, chers croisiens, pour le budget de la ville qui aura été mis au vote, nous pouvons nous réjouir du futur espace culturel Jacques Brel. Pour le reste, nous attendons d'aller beaucoup plus loin dans la cohabitation des usages et le devenir de nos quartiers. Des sujets comme la sécurité et la propreté restent toujours d'actualité. Nous avons aussi un rendez-vous avec les élections européennes, rarement passionnantes, et pour lesquelles, appartenir à la majorité présidentielle semble se réduire à une vision très centriste, laissant une place belle aux extrêmes dans un débat droite gauche qui pourrait ressembler à ceux de ma jeunesse. Moi qui suis républicain, cela m'interroge vivement car cela s'illustre aussi la vie de nos quartiers. N'oubliez pas de voter. A très bientôt. **Alexandre DELILLE - Conseiller municipal « Croix, j'y Crois ».**

alexandre.delille@ville-croix.fr



Notre groupe Ensemble pour Croix a organisé 2 rendez-vous sur les droits des femmes, les 16 et 27 mars : conférences, projections de films, expositions, moments d'échange, présentation de livres et lectures à voix haute, pour terminer par une dégustation de bière brassée par des femmes.

Pourquoi ces actions ? Parce que l'égalité entre les femmes et les hommes est toujours un objectif à atteindre : les hommes gagnent 32% de plus que les femmes, les violences faites aux femmes sont multiples, les femmes dans les sciences sont évincées, une forte précarité touche les emplois exercés par des femmes... C'est pourquoi il était utile pour nous de poursuivre la sensibilisation et l'information. RV pour notre permanence mensuelle le samedi 1^{er} juin de 10h à 12h, Maison de la Mackerie, rue de Valmy.

Le groupe Ensemble pour Croix ! : Stéphanie JACQUEMOT, Roger Demortier, Jean-Maximilien Sobocinski.



Notre engagement pour le bien-être des Croisiens demeure notre priorité. En prenant soin des plus vulnérables, nous renforçons la solidarité et le Bien Vivre Ensemble. Pour nos aînés, nous préconisons un élargissement des services à domicile, coordonnés par la municipalité, cela inclut des solutions de transport adaptées, des mesures de prévention des chutes et contre l'isolement ainsi que la mise en place d'activités intergénérationnelles. Nous souhaitons la mise en place d'un Point Justice pour que les croisiens puissent rencontrer des professionnels du Droit. En outre, pour soutenir les personnes en situation de handicap, nous préconisons que la Ville s'engage dans un accompagnement adapté et accélère la mise en accessibilité des bâtiments pour favoriser leur inclusion et leur autonomie.

Valentine VERCAMER et Mario CALIFANO - Conseillers municipaux « Croix Citoyens »